

Hubo charlas, exposiciones y recogidas de setas

Exito de participación en las ‘IV Jornadas Micológicas Vallucas’, de Valderredible

A. QUEIMADELOS. Campo

El pasado sábado, 20 de octubre, Luis Fernando Fernández, alcalde de Valderredible, presentó la IV edición de las *Jornadas Micológicas Vallucas*, junto a José Luis Alonso, socio fundador de la Sociedad Micológica Cántabra. A continuación, José Luis, en una amena charla, disertó sobre *Los Hongos en la Naturaleza* y destacó la importancia de los detalles a la hora de diferenciar especies muy similares. Cuestión de extrema importancia ya que la diferencia, en algunos casos, entre la vida o la muerte. Previamente,

por la mañana, se realizó una salida para la recolección de ejemplares por dos zonas diferentes del valle. Dicha salida estuvo guiada por miembros de la Sociedad Micológica y tuvo un gran éxito de participación, por su importante valor didáctico. En la salida, los expertos micólogos fueron explicando cuestiones como tener en cuenta la ubicación de los setales, trucos para diferenciar especies o cómo recoger el ejemplar, entre otras cosas. Tras la recolección se llevaron los ejemplares al salón de actos del Ayuntamiento de Valderredible, donde los micólo-



Un momento de la exposición micológica celebrada en Valderredible.

A. QUEIMADELOS

gos los estudiaron y clasificaron para su exposición. El gran éxito de participación dio lugar a que se presentaran más de 170 especies en la muestra, que se abrió al público en la mañana del domingo, y de la que pudo disfrutar un gran número de habitantes de Valderredible, así como visitantes.